



SAXDOR
YACHTS

Die ersten beiden von Saxdor angekündigten Modelle, die Saxdor 200 SPORT und die Saxdor 320 GTO, werden in den beliebten Wassersportgebieten der Balearen und Südspaniens sowie an der deutschen Ostseeküste von Argo Yachting vermarktet.

Jul 30, 2020 09:25 BST

Argo Yachting erhält Saxdor-Franchise für Spanien und Norddeutschland zugesprochen

Argo Yachting - Schwestermarke von Princess Motor Yacht Sales, dem weltweit größten Händler und Wiederverkäufer von Princess Yachten - wurden für die deutsche Ostseeküste und mehrere Regionen (Balearen, Malaga, Puerto Banus und Sotogrande) die Exklusivrechte für den Vertrieb und die Vermarktung der in Finnland entworfenen Saxdor Yachten zugesprochen.

Saxdor, eine revolutionäre neue Marke von preislich sehr attraktiven, erstklassigen Motorbooten und yachten, entworfen von Sakari Mattila, wurde im März dieses Jahres auf den Markt gebracht. Mattila war bereits Designer und Gründer der mehrfach preisgekrönten Bootsmarken Axopar, Paragon, Aquador und XO und seine Ambition ist es, eine neue Generation von erstklassigen, preislich attraktiven Booten mit modernem Styling und ausgestattet mit der neuesten Technologie zu bauen.

Die ersten beiden von Saxdor angekündigten Modelle, die Saxdor 200 SPORT und die Saxdor 320 GTO, werden in den beliebten Wassersport gebieten der Balearen und Südspaniens von Argo Yachting vermarktet. Die neue Partnerschaft öffnet auch Wassersportfreunden an der deutschen Ostseeküste den besseren Zugang zum Wasser, den nur ein kleines, vielseitig Boot wie die Saxdor 200 Sport bieten kann.

Die Saxdor 200 Sport ist ein 20-Fuß Spaßboot mit Außenbordmotor, verbindet Dynamik und Kraft eines Jet-Skis mit der Sicherheit und dem Komfort eines kompakten Bootes und ermöglicht dadurch eine aufregende Fahrt auf dem Wasser. Angetrieben von einem 100 PS starken Mercury-Motor ist der Flitzer schon ab einem Startpreis von lediglich 22.320 € erhältlich, was ihn für Neueinsteiger erschwinglich macht. Die Kombination aus kompakten Abmessungen, Leichtbauweise, topaktuellem Design und hochwertiger Verarbeitung macht sie auch als robustes und praktisches Superyacht-Beiboot sehr attraktiv.

Die Saxdor 320 GTO ist das erste von drei angekündigten Modellen aus der 32-Fuß-Serie von Saxdor. Exquisit gestaltet, liefert die Saxdor 320 Serie schnelle, kraftvolle Außenborder-Leistung und eine raffinierte, ökonomische Rumpfform. Das Topmodell mit zwei je 300 PS starken Mercury V8-Motoren erreicht bei einer optimalen Reisegeschwindigkeitsbandbreite zwischen 20 und 40 Knoten eine Höchstgeschwindigkeit von über 50 Knoten. Der Startpreis in der Grundausstattung mit einem einzelnen 300 PS Mercury V8 Außenborder beträgt 90.900 €.

Max Whale, der CEO von Argo Yachting, sagte: „Die Marke Saxdor passt perfekt zu Argos Werten und dem frischen Ansatz von Argo Yachting. Auch wir sind eine relativ neue Marke, aber wie die Gründer von Saxdor haben bringen wir gleichfalls eine Menge Erfahrung hinter uns mit und unsere Ambitionen sind sehr gut aufeinander abgestimmt. Wir sind begeistert, ein Teil von Saxdors aufregendem Weg und der Expansion in den

Freizeitbootmarkt zu sein, und haben vollstes Vertrauen in seinen Erfolg.“

Argo Yachting hat sich derzeit auf den Verkauf von neuen und gebrauchten Motoryachten im Bereich von 30 Fuß bis 30 Metern spezialisiert.

Besuchen Sie für weitere Informationen www.argoyachting.com oder rufen Sie Rob Seabourne auf +34 676 758 750 an.

ENDE

Für weitere Information wenden Sie sich bitte an:

Stefan Wilms

Argo Yachting

stefan.wilms@argoyachting.com

Tel.: +49 160 6161640

Über Argo Yachting

Gegründet 2018, ist Argo Yachting eine Schwestermarke von Princess Motor Yacht Sales, dem weltweit größten Händler und Wiederverkäufer von Princess Yachten. Argo Yachting profitiert von mehr als 50 Jahren Erfahrung im Verkauf hochwertiger Motoryachten und verfügt über mehrere Niederlassungen in ganz Europa.

Positioniert als Vermittler von Luxus-Motoryachten für das 21. Jahrhundert, strebt Argo Yachting eine völlig andere Art von Vermittlung an, die sich darauf konzentriert, vor, während und nach dem Verkauf ein extrem hohes Serviceniveau zu bieten.

Zu den von Argos Yachting repräsentierten Yachtmarken gehört unter anderem der renommierte Motorboot hersteller Chris Craft, mit dem Argo

einen Alleinvertriebsvertrag für Großbritannien und die Balearen abgeschlossen hat.

Um den Verkaufspreis von Gebrauchtyachten in kürzester Zeit zu optimieren, bietet Argo Yachting ein weltweites Marketing an. Außerdem verfügt das Unternehmen über ein Team von professionellen Technikern, um Neubesitzern eine technische Orientierung zu bieten und eine ständige Kundenbetreuung zu gewährleisten, die auch die Möglichkeit einer mechanischen und elektrischen Pannengarantie miteinschließt.

Besuchen Sie für weitere Informationen www.argoyachting.com